



ふれあいフェスタ

in おおさき2022

11月23日(水・祝)、大崎ふれあいの里公園内において「ふれあいフェスタinおおさき2022」が3年ぶりに開催されました。

今年規模を縮小しての開催となりましたが、円形広場には町特産品をはじめ美味しいグルメや手づくりの雑貨など約50店舗が出店し、多くの方でにぎわいました。

また、今回のテーマの一つでもある「健康・福祉」につながるため、ウォーキング大会を久しぶりに復活させ、参加者は30分間のウォーキングを生き生きと楽しみました。総合体育館内では、ポッチャヤシヤッフルボードなどの軽スポーツ体験で幼児から大人まで

笑顔が絶えず楽しまれていました。そして、今回初めて「eスポーツ」を取り入れ、子ども向けのゲームプログラミング教室ではパソコンを使用してゲームづくりを体験。参加した子どもたちからは「難しかったけど自分で作ったゲームが動いて嬉しい!」といった声が聞こえてきました。シニア向けの太鼓の達人体験会では、スクリーンモニターと繋がった太鼓を音楽に合わせてたたき、初めての体験に最初は戸惑いながらも夢中になっている様子でした。

新型コロナウイルス感染症防止のため中止を余儀なくされてきましたが、当日は心配された天気も回復し、想定を超える多くの方々に来場いただき、イベント終了時刻まで来場者がとぎれないほど盛況となりました。

※eスポーツとは、エレクトロニック・スポーツ(Electronic Sports)の略で、電子機器を使う娯楽や競技、スポーツのこと。

